

Neuchâtel Mais d'où viennent-ils ?

Un colibri, un cochon d'Inde ou un lion... comment ces spécimens sont-ils entrés dans les collections du Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel ? Dons, achats mais aussi collectes ont contribué à enrichir régulièrement le patrimoine de l'institution. Assemblées tout au long des 19^e et 20^e siècles, ces acquisitions s'inscrivent dans des relations scientifiques et commerciales extra-européennes dont les modalités ont été souvent défavorables aux populations autochtones. Les récents travaux de recherche de provenance sur les collections constituées en contextes coloniaux sont venus mettre en lumière des pratiques et des réseaux certes pressentis mais pas clairement identifiés. De la porte du Muséum aux réserves, cette visite guidée propose de découvrir des histoires singulières de spécimens en renouvelant leur approche.

Quand

- samedi 7 et dimanche 8 septembre, à 13h30, 15h et 16h30

Où

- Muséum d'histoire naturelle, rue des Terreaux 14

Quoi

- visites guidées par Pauline de Montmollin, conservatrice

Inscription

- obligatoire à info.museum@unine.ch

Organisation

- Muséum d'histoire naturelle



© Muséum d'histoire naturelle